



CURSO INTERNACIONAL. Personal de la Dirección de Defensa Agropecuaria, del MAG, participa en el Curso Internacional de Cuarentena Agropecuaria, organizada por el OIRSA, y el MAG, con el

financiamiento del BID. Asisten delegados de México, Panamá, República Dominicana y países de Centro América. Se desarrolla en el Hotel Siesta y clausurará el viernes 26.

Cámara Junior hará Caminata por la Paz

Una "Caminata por la Paz", llevará a cabo la Asociación Nacional de Cámaras Junior de El Salvador, conocida también como "Jaycees El Salvador", este sábado 20 de Octubre en curso, de las cuatro de la tarde en adelante.

Informa el presidente nacional de la Asociación, señor Alfredo Antonio González Moreno, que dicha "Caminata" saldrá del Monumento al Salvador del Mundo pasando por la Alameda.

—Pasa a la página 47—

BFA con capacidad almacenaje insumos

Capacidad de almacenaje de ciento cincuenta y dos mil toneladas métricas de insumos, tendrá el Banco de Fomento Agropecuario al concluir los edificios de cuatro grandes locales que se construyen en varios puntos del país.

La fuente del BFA, informa que esos cuatro gran-

des almacenes estarán localizados en los departamentos de La Unión (Siramá); Cuscatlán (San Rafael Cedros); La Libertad (Sitio del Niño) y Sonsonate (Kilo 5 de la carretera del Puerto de Acajutla). Actualmente, afirmó, se

—Pasa a la página 74—

Ejército desmantela un campamento Cinquera

Documentos, medicinas, viveres y el cadáver de un terrorista encontraron efectivos de la 1a. Brigada al destruir un campamento subversivo cerca de Cinquera, informa el Comité de Prensa de la Fuerza Armada.

Las señales que encontraron las autoridades militares en el lugar, indicaban que el citado subversivo habría muerto al ins-

tante en que se produjera el desmantelamiento del citado campamento terrorista. Según lo dio a conocer ayer el portavoz de COPREFA, en el Cantón San Antonio, jurisdicción de Cinquera en el departamento de Cabañas, fue detectado un campamento en el que además funcionaba un campo de inducta-información marxista, el cual

—Pasa a la página 31—

26 empresas tendrá México en XI Feria

Un total de 24 empresas y 2 consorcios de exportación presentará México en la XI Feria Internacional de El Salvador de noviembre próximo.

El anuncio fue hecho por el Lic. Alberto Villasana, Consejero Comercial de la Embajada aquí en San Salvador, al firmar con el representante salvadoreño, Dr. Salvador Morales, el contrato de participación de esa república que desde 1978 no participaba en nuestro evento comercial internacional que se celebra cada dos años.

Por su parte el director ejecutivo de la

Feria, Dr. Morales, al dar la bienvenida a México, señaló que para El Salvador constituye una prueba de que tanto el gobierno y pueblo de esa nación han comenzado a respaldar el proceso de democratización del pueblo salvadoreño que lleva adelante el gobierno del presidente Duarte.

El pabellón de México, dijo el señor Villasana, mostrará al pueblo salvadoreño y de todo el área que visite la exposición productos con la más alta calidad y competencia en precio, como resultado de

—Pasa a la página 45—

Incremento tendrá Plan Agropecuario

Miembros del Comité Directivo del Distrito de Riego y Avenamiento de Aticoyo, se reunieron con el viceministro de Agricultura y Ganadería, Jorge Alberto Ruiz Camacho, para coordinar esfuerzos en la reactivación e incremento de la producción y productividad agropecuaria de la región.

Le expusieron al viceministro las necesidades presupuestarias para el inicio de la siembra en la temporada de verano; asimismo requirieron mecanismos de comercialización de los productos. Estas cuestiones fueron analizadas en el marco

del presupuesto general de la nación y de las políticas del Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), entidad que desarrolla el mercado interno.

Ruiz Camacho, dijo que una de las formas de mantener activos los distritos, es mediante el pago puntual de los servicios de agua por parte de los usuarios, medida en la que estuvieron de acuerdo los miembros del Comité de Aticoyo y en la cual están dispuestos a cooperar mediante la concientización en los agricultores y disposiciones legales emanadas de las

—Pasa a la página 21—

De Santa Ana

Muere menor de balazo en el ojo

(Santa Ana). El estudiante Walter Edgardo Cruz Calderón, de 11 años, pereció de un balazo en el ojo derecho, cuando en forma accidental accionó un revólver calibre 38 mm. La tragedia ocurrió en Reparto Santa Julia, Pasaje Los Claveles, polígono "K" No. 6, de esta ciudad, cuando se encontraba visitando a un amigo y se puso a maniobrar un revólver.

Walter Edgardo Cruz Calderón estudiaba en el Liceo San Lorenzo, donde hace más de quince días ocurrió la muerte de otro

—Pasa a la página 45—



RESPALDO. El abogado costarricense Carlos Corrales, experto en Derecho de Autor, opina que al artista debe dársele respaldo y protección en su labor productiva.

Obra teatral en fin de semana

El Cascanueces (Clásico) y Casamiento en Izalco, serán presentados este fin de semana por la Escuela Nacional de Danza y el Grupo Sihuehet en el Teatro Nacional, en la continuación del Festival de Arte patrocinado por Goldtree Liebes.

Ambas obras, según se dijo, cuando han sido ofrecidas al público cuscatleco, han merecido la atención de numerosos espectadores, al grado que los escenarios donde se interpretaron lucieron completamente abarrotados, convirtiéndose en éxitos presentados.

—Pasa a la página 39—

Experto recomienda proteger a los artistas

"El patrimonio cultural y artístico de un país se enriquece en la medida que se protegen y estimulan las creaciones de tal naturaleza", afirma el licenciado Carlos Corrales, abogado costarricense especialista en materia de derechos de

autor. Dijo que tales creaciones no sólo enriquecen la cultura de un país, sino el patrimonio universal, pero si las creaciones artísticas e intelectuales no son debidamente protegidas, en-

—Pasa a la página 38—

Comandante y otros 3 subversivos mueren

Un Comandante terrorista más tres guerrilleros mueren en enfrentamientos y son desmantelados dos campamentos subversivos, informa COPREFA.

De acuerdo con los datos que suministró ayer el portavoz de la Fuerza Armada, en un enfrentamiento ocurrido en las inmediaciones

del caserío Altos del Aguacate, jurisdicción de Corinto, al norte de Morazán entre un numeroso contingente de subversivos y efectivos del Batallón Conchagua, se reporta la muerte del "Comandante Lucas" y de los extremistas: Wilfredo Alvarez Ló-

—Pasa a la página 47—



LO BUSCAN. Carlos Soriano Rosales, de 58 años, ha desaparecido de su hogar desde el 12 de octubre. Su familia agradecerá cualquier información al Tel. 71-1321.

ANTEL divulga uso correcto directorio

Divulgar en forma masiva el correcto uso del Directorio Telefónico Nacional, es el objetivo de la campaña educativa que a nivel nacional ha iniciado la Administración Nacional de Telecomunicaciones (ANTEL) (Páginas Amari-

llas). Lo anterior lo expresan los señores Roque Feller Melgar y Juan Adalberto Herrera, ejecutivos de Páginas Amarillas, agregando que esta campaña surge ante la necesidad de ins-

—Pasa a la página 47—

sucesos de anoche

(Información página 43)



—Foto de LA PRENSA, por Malena

ACTIVIDAD DOCENTE. La participación constante de los estudiantes en el proceso de enseñanza, es una de las estrategias didácticas de los catedráticos de la Universidad de Sonsonate, USO. La docencia de ese centro superior de estu-

dios de esa ciudad del occidente del país, no se limita a exposiciones sino que se complementan con ejercicios prácticos, trabajos ex aulas, investigaciones, etc. Aspecto gráfico de la actividad docente-estudiantil de la USO.